



CÁRDENAS BATEL, A LA OFICINA DE LA PRESIDENCIA

SHEINBAUM expresa que le tiene "toda la confianza"; éste refiere que será un honor acompañarla de cerca. **pág. 8**

"SERÁ UN HONOR acompañar de cerca a la primera Jefa de Estado en la historia de México"

LÁZARO CÁRDENAS BATEL
Próximo jefe de la Oficina de la Presidencia



Foto: Eduardo Cabrera/La Razón

Será jefe de la Oficina de la Presidencia

Sheinbaum reactiva a Lázaro Cárdenas Batel

Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, reactivó a Lázaro Cárdenas Batel y lo nombró futuro jefe de la Oficina de la Presidencia de la República, una instancia que será restablecida en su Gobierno.

"Conozco a Lázaro desde hace muchísimos años, no solamente somos compañeros y amigos, sino que ha desempeñado cargos que le permiten coordinar nuestra oficina. Su trabajo será ayudarme en los temas estratégicos del Gobierno y, al mismo tiempo, en las relaciones con diversos sectores", explicó Sheinbaum Pardo durante la presentación del nuevo integrante de su próximo gabinete.

EL DATO

SHEINBAUM destacó que, al ser la 1.ª Presidenta de México, es un símbolo para AL y el mundo. Además, señaló que debe impulsar la agenda de ellas contra la violencia.

LA VIRTUAL PRESIDENTA electa destaca que la labor del hijo de Cuauhtémoc Cárdenas es ayudar en temas estratégicos; también, colaborará en relaciones con diversos sectores

Expuso que su último encargo fue como asesor para la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac), una posición a la que fue asignado después de haber sido coordinador de asesores -del 2018 al 2023- en la Presidencia de la República.

Anteriormente fue miembro del consejo directivo en Washington de una organización gubernamental dedicada a la protección de derechos humanos, integrante de análisis político de la Organización de los Estados Americanos (OEA), y jefe de misión de observación electoral de la OEA en Nicaragua y Ecuador.

Además, fue integrante e investigador del consejo directivo del Wilson International Center, gobernador de Michoacán, senador y diputado federal.

"Son grandes credenciales de Lázaro Cárdenas Batel y estoy muy contenta que haya aceptado coordinar la Oficina de la Presidencia de la República", agregó Sheinbaum Pardo.

Enfatizó que el hijo de Cuauhtémoc Cárdenas ha ocupado diversos cargos en la función pública, por lo que acentuó que le ayudará a hablar con muchos sectores del país y el mundo cuando ella no pueda atenderlos de manera directa, y en el desarrollo de proyectos estratégicos.

Al preguntarle sobre si Cárdenas Batel puede ser un interlocutor con la oposición, luego de que, por ejemplo, el PAN ha señalado la posibilidad de pedir un acercamiento con la nueva administración, dijo que junto a la Secretaría de Gobernación (Segob), puede llegar a ser un interlocutor,



además de las cámaras del Congreso de la Unión, y aclaró que tiene la capacidad de hablar con organismos y sectores sociales: "A Lázaro le tengo mucha confianza y él puede atender".

En este tema, mencionó que lleva una relación muy buena con Cuauhtémoc Cárdenas, tras preguntarle si le pidieron opinión sobre el cargo, a lo que la virtual Presidenta electa contestó, en un primer momento, que el ingeniero es un símbolo para el país, pues ha representado un parteaguas en los movimientos prodemocráticos. Señaló que durante su cam-

paña se reunió con él y con sus hijos, ya que tienen una relación de amistad "muy buena".

"Bueno, ya somos adultos, yo creo que no tenemos que consultar con nuestras mamás y papás, pero lo contesto personalmente. Obviamente, Lázaro tiene muy buena relación con su padre, pero yo también tengo muy buena relación con el ingeniero Cárdenas. El ingeniero Cárdenas también es un símbolo en nuestro país", agregó.

Buscaré la coordinación con autoridades, refiere

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LÁZARO CÁRDENAS BATEL, próximo jefe de la Oficina de la Presidencia de la República agradeció la confianza depositada en él para desempeñar el cargo, pues mencionó que será un honor acompañar de cerca a la primera Presidenta de México.

"Un gran honor por lo que la elección de una mujer significa, y por todo lo que su gestión puede significar para el país, no sólo para las mujeres y no sólo para la política, pues ya por eso es una razón para colaborar con nuestra próxima Presidenta", afirmó en entrevista.

Señaló que Claudia Sheinbaum es una mujer comprometida desde muy joven con las mejores causas de México, de quien tiene la fortuna de conocer hace muchos años y con quien ha coincidido en la lucha política hace 37 años.

Dijo estar a la altura de la gran responsabilidad que le corresponde y que no tiene duda

que el próximo Gobierno será congruente con la trayectoria de Sheinbaum, y con las causas que ella ha impulsado y defendido.

Mencionó que busca la coordinación y el diálogo, al igual con autoridades locales, como con miembros de otros poderes, y con los distintos sectores de la sociedad, en cumplimiento con los objetivos del gobierno; programas y proyectos, así como tareas que se le encomienden.

Precisó que nunca se ha ido de Morena, sino que cumplió un ciclo en la coordinación de asesores de la Presidencia, al ser cuestionado sobre su salida y regreso.

Respecto a la relación con la nueva administración de Estados Unidos, y la posibilidad de que llegue Donald Trump a la presidencia: "Somos vecinos, no nos vamos a cambiar de casa, ellos tampoco, así que habrá que procurar entendernos sobre la base de nuestra dignidad y de nuestra soberanía, ya que es una relación que debemos que mantener, no importa quien sea el presidente de los Estados Unidos".

EL TIP

HASTA AHORA, Claudia Sheinbaum ha dado a conocer a 17 integrantes de su futuro gabinete.